

Kleine Judoka Ganz Groß

07.04.2011 11:21 von Jens Arnold (Kommentare: 0)

Thüringer Landesmeisterschaften der Altersklasse unter 10 Jahre Der Nachwuchs des Budokan Sonneberg konnte sich am vergangenen Wochenende in Schmöln bei den Thüringer Landesmeisterschaften erproben. Der Judoka Nico Nußpickel holte in der U10 den Titel nach Sonneberg. In der Gewichtsklasse -22,2 kg musste sich Nico einem starken Teilnehmerfeld von 7 Kämpfern stellen. In seinem ersten Kampf konnte Nico mit einem glanzvollen Hand/ Schulterwurf (Seoi Otoshi) überzeugen. Nachdem der Anfang gemacht war, konnte er sich auch in den zwei folgenden Kämpfen durchsetzen, die er vor der regulären Kampfzeit mit Ippon für sich entscheiden konnte.

Weitere vier Judoka holten sich an diesem Tag eine Bronze-Medaille in der Altersklasse U10. Jonathan Rappold der leider seinen 2. Kampf verlor, konnte in der darauf folgenden Trostrunde allerdings punkten. Nun hieß es durchhalten. Zwei weitere Kämpfe konnte er nun für sich entscheiden und holte sich somit den 3. Platz in der Gewichtsklasse -31,3 kg.

Auch Tom Wardas erkämpfte sich den 3. Platz in der Gewichtsklasse -29,7 kg. Er musste sich genau wie Jonathan auch durch ein KO System kämpfen. Nachdem er den 2. Kampf verloren hatte, fasste er neuen Mut und erkämpfte sich in den Folgekämpfen zielstrebig einen Platz 3.

Eric und Luise Meusel, mit einem Alter von 8 Jahren, zwei der jüngsten Sportler, konnten an diesem Tag leider noch nicht so überzeugen. In den Gewichtsklassen 20,9 kg und 21,7 kg konnten sie jedoch ihr Gelerntes einmal im Wettkampf erproben, was in einer Sportart wie Judo sehr wichtig ist und eines Tages auch zum Erfolg führen wird, Mit jeweils 4 Teilnehmern erreichten sie dennoch den 3. Platz.

Sollte der Wettkampf auch für den einen oder anderen Judoka nicht ganz so erfolgreich gelaufen sein, ist der Trainerstab dennoch mit den Erfolgen zufrieden. Den Trainern des Budokan Sonneberg geht es in erster Linie darum, dass die Judoka schon in den niedrigeren Altersklassen an Wettkämpfen teilnehmen, dadurch Praxiserfahrung sammeln und das im Training Erlernte auch sicher umzusetzen können.